



BARNES

6 Pièces

194 m²

Réf. 84013067

2 750 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CANNES CALIFORNIE : Dans un immeuble belle époque, un magnifique appartement avec 5 chambres entièrement rénové avec vue mer panoramique. Cet appartement de 194,73 m² orienté Sud-Ouest est situé dans le quartier recherché et calme de la Californie. Il offre une vue fantastique sur la mer, la baie de Cannes et l'Esterel, composé d'une entrée, d'un double séjour ouvert sur la terrasse, avec une cuisine ouverte et équipée en Gaggenau, 5 chambres en suite et 3 balcons. Parking collectif dans la résidence et une cave complètent ce bien RARE et d'exception ! Les informations sur les risques auxquels ...

CANNES CALIFORNIE: In a beautiful "Belle Epoque" building, a magnificent apartment with 5 bedrooms completely renovated with panoramic sea views. This 194,73 sqm South West facing apartment is located in the sought after and quiet area of California. It offers a fantastic view of the sea, the bay of Cannes and the Esterel, consisting of an entrance, a double living room open on the terrace, with an open kitchen and equipped in Gaggenau, 5 en-suite bedrooms and 3 balconies. Collectif parking space in the residence and a cellar complete this RARE and exceptional property! Information on the risks ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

